

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

La ministra del Trabajo, Jeannette Jara reiteró el llamado a llegar a un acuerdo por la reforma previsional propuesta por el Gobierno, que se encuentra en segundo trámite en el Senado.

Esto en medio de una actividad pública con el sector comercio, donde señaló que "cuando hablamos de pensiones, no estamos hablando de instrumentos o de técnicas; estamos hablando de gente que hay atrás, a la que le cuesta llegar a fin de mes y vive con mucha angustia. Y, seguramente, aquí hay muchos hijos o nietos que cumplen el rol de sostener a sus abuelos o padres. Porque como la sociedad se ha armado así en materia de pensiones, muy individualista, a muchos no les alcanza y al final la familia los apoya".

"Los que estamos en política tenemos un deber con la ciudadanía, que es saber ponernos de acuerdo", agregó.

Por otro lado, destacó los avances en materia laboral que se han llevado a cabo durante la administración del Presidente Gabriel Boric, como, por ejemplo, la reducción de la jornada laboral a 40 horas y la Ley que modifica el Código del Trabajo en materia de prevención, investigación y sanción del acoso laboral, sexual y violencia en el trabajo, más conocida como Ley Karin.

Sobre la última, indicó que "lo que busca no es que haya un proceso, que haya investigaciones, que haya sanciones. Lo que busca es que la cultura organizacional cambie en un clima de buen trato, porque muchas veces se piensa que la única razón por la cual las personas se cambian de trabajo es por salario, pero la verdad es que el ambiente laboral está casi al mismo nivel de relevancia que el aumento salarial".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: MIN. DEL TRABAJO

EN MEDIO DE ACTO CON SECTOR COMERCIO

“Tenemos un deber con la ciudadanía”: ministra del Trabajo por Reforma Previsional

Jeannette Jara reiteró el llamado a llegar a un acuerdo tras la propuesta, que impulsa el Gobierno, y que se encuentra en segundo trámite en el Senado.